

Pedí trabajo a san Josemaría

Llevaba más de cuatro años en el paro. Se descargó la "Novena del trabajo" para pedir por intercesión del fundador del Opus Dei y... el teléfono vibró.

29/11/2017

Llevaba más de cuatro años en el paro y mi situación empezaba a preocuparme mucho, pues incluso estaba afectándome espiritualmente. Comenté con un sacerdote cómo me dañaba esta situación y me

recomendó comenzar una novena a san Josemaría Escrivá.

Salí del confesonario y entré en la capillita del sagrario. Estuve rezando una media hora pidiendo la ayuda necesaria para salir de la situación actual. Allí mismo me descargué el texto de la novena del trabajo al fundador del Opus Dei desde el móvil.

A continuación, comencé con las oraciones propuestas para el primer día. Unos minutos después de terminar me quedé en silencio y noté cómo me vibraba el teléfono. Salí de la iglesia y, ante mi sorpresa, me llamaban de una empresa interesada en contratarme... ¡Me quedé sin palabras! A los cuatro días firmé el contrato de trabajo.

A través de san Josemaría, Dios me concedió lo que mi corazón deseaba sin esperar, ni siquiera, a que terminara la novena. ¡Fue al primer

día! Por supuesto, la he terminado como agradecimiento.

Para enviar el relato de un favor atribuido a san Josemaría Escrivá de Balaguer.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pe/article/favor-atribuido-san-josemaria-novena-trabajo-desempleado/> (26/01/2026)